



## SDA-Bulletin

### **Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 21. Februar 2022**

Die 42-jährige Juristin Sandra Bienek (GLP, Zürich) hat ihr Amtsgelübde als Kantonsrätin geleistet (KR-Nr. 51/2022). Sie ersetzt den zurückgetretenen Cyrill von Planta.

Der Kantonsrat hat ein Postulat der SVP im Zusammenhang mit Sexualdelikten diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 324/2021](#)). Der Regierungsrat soll prüfen, ob im Kanton Zürich nach Sexualdelikten ein ähnliches Verfahren eingeführt werden kann wie im Kanton Bern, wo die Opfer selber entscheiden können, ob die Polizei unmittelbar nach der Spurensicherung, zu einem späteren Zeitpunkt oder gar nicht informiert werden soll. Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat eine Motion von FDP, SVP, GLP und Mitte zur Schaffung einer kantonalen E-ID diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 348/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein Postulat von SP, Grüne, Mitte und EVP zur Förderung der koordinierten ambulanten Versorgung diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 368/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein Postulat der FDP diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen, mit dem eine Wasserstoffstrategie für den Kanton Zürich gefordert wird ([KR-Nr. 358/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein Postulat von EDU und Mitte für ein Bewirtschaftungskonzept für Renaturierungen diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 412/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein Postulat der FDP zum Thema Kreislaufwirtschaft am Bau diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 413/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein Postulat der FDP zum Thema Digitalstrategie für Kreislaufwirtschaft diskussionslos an den Regierungsrat überwiesen ([KR-Nr. 414/2021](#)). Der Regierungsrat war bereit, den Vorstoss entgegenzunehmen.

Der Kantonsrat hat ein neues Ersatzmitglied des Obergerichts gewählt ([KR-Nr. 8/2022](#)).

Der Kanton Zürich wird bei der Bundesversammlung eine Standesinitiative zur Einführung einer Kerosinsteuer einreichen ([KR-Nr. 231/2018](#)). Der Kantonsrat ist mit 79 zu 77 Stimmen einem Minderheitsantrag gefolgt, mit dem Zustimmung zu einer abgeänderten parlamentarischen Initiative gefordert wurde.

Der Kantonsrat hat der Vorlage zu den Grundsätzen über die mittel- und langfristige Entwicklung von Angebot und Tarif im öffentlichen Personenverkehr ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung zugestimmt ([5730](#)). Umstritten war die darin enthaltene Abschaffung des Billettverkaufs in Regionalbussen im Kanton Zürich. Eine Mehrheit des Kantonsrates hat dieser zugestimmt.

Der Kantonsrat hat dem Rahmenkredit des Zürcher Verkehrsverbundes für die Fahrplanperiode 2022/23 ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung zugestimmt ([5731](#)).

Der Kantonsrat hat der Abschreibung eines Postulats zum Thema Verbesserungen auf der Stammstrecke Winterthur-Zürich bis zum Bau des Brüttener Tunnels zugestimmt ([5724](#)).

Der Kantonsrat hat der Abschreibung eines Postulats zum Thema selbstfahrende Autos als Teil des öffentlichen Verkehrs zugestimmt ([5745](#)).

Der Kantonsrat hat der Abschreibung eines Postulats zum Thema Shared Mobility mit Autostopp-Haltestellen zugestimmt ([5746](#)).

*(sda)*